



青少年相談員の皆さん。当日は司会やブース出店などで活躍します。「久しぶりのみよしまつりを盛り上げたい!」と気合十分です。

第30回 みよしまつり

4年ぶりに「よみがえる」今年のみよしまつり。夏の終わりの思い出に遊びに来てください。

9月2日(土) 雨天時 3日(日)
15:00~20:30

場所: 三芳町運動公園

みんな、来てね!

「人と人の絆をつなぐ」「伝統を未来へつなぐ」…。みよしまつりはたくさんさんの「つながり」が生まれる場所。まつりに関わる人々の熱い想いと「三芳愛」が一晩の宴を作り上げます。今年も、みよしまつりが夏の風物詩として復活する特別な夏。4年の時を超えて、華々し

く「よみがえる」ために必要なのは、町内外からたくさんの人に足を運んでもらうことです。賑やかな神輿や屋台、花火を見上げる大勢の人々……。当日、会場に訪れた全ての人がみよしまつりを鮮やかによみがえらせます。9月2日(土)の開催まであと一か月。秋の気配が近づいても三芳の夏はまだ終わりません。会場ではたくさんの人々や伝統芸能との出会い、そして、まつりの熱狂が皆さんを待っています。今年の特別な思い出に、夏の風物詩「みよしまつり」を一緒によみがえらせませんか?



会場でゴミ拾いをした子どもたちにお菓子をプレゼント。青少年相談員の活動については二次元コードからアクセス。

若い力で盛り上げる 「久しぶりのまつりを盛り上げたい!」という想いは若い世代にも根付いています。地元の子ども達の「お兄さん、お姉さん」となり、子ども向けのイベントなどで活動をするボランティア団体、青少年相談員。みよしまつりでは、司会のアシスタントやブースの出展などで活躍しています。「コロナ禍では思うように活動できなかったので、今回のまつりは僕たちにとっても、復活

の第一歩となる大切なイベントです」と会長の渡辺さんはまっすぐな瞳で語ります。当日、会場の司会に携わるのは森下さん。「みよしまつりは昔から大好きな思い出の場所。今度は私から皆さんに思い出をプレゼントできるように頑張ります」と意気込みます。たくさんさんの「思い」と「思い出」が交差する今年のみよしまつり。大好きなまつりを盛り上げたいという「三芳愛」にあふれた若い力が華を添えます。

つなぐ、よみがえる。 私たちの「みよしまつり」

